

• CONSEJO DEL EJECUTIVO • INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURAS

El Gobierno de Aragón invertirá 5,4 millones en mejorar cinco carreteras

Entre ellas está la variante de Albalate, la 232 en Andorra y la Corbalán-Cedrillas

Redacción
Teruel

El Gobierno de Aragón ha aprobado inversiones por 5,4 millones de euros en cinco carreteras aragonesas: la variante oeste de Albalate del Arzobispo, las carreteras A-226, A-127 y A-1415 y la vía que une Benasque y Cerler.

Así lo aprobó ayer el Consejo de Gobierno, según explicó el consejero de Presidencia, Roberto Bermúdez de Castro, que aseguró que el ejecutivo "continúa apostando por la mejora de las carreteras con acciones de conservación, mejoras de firmes, de trazado y de nuevas infraestructuras para incrementar la seguridad vial de las infraestructuras viarias".

Se aprobó el gasto plurianual (2013-2015) de más de 2,6 millones de euros para la construcción la variante oeste de Albalate del Arzobispo, conexión exterior de la carretera A-223 con la A-224, con una longitud total es de 2.131,459 metros.

Además, se continúa trabajando en el mantenimiento de la red de carreteras autonómicas con acciones de conservación y para ello se autoriza el gasto plurianual (2013-2014) de tres contratos de refuerzo de firme para tres carreteras autonómicas.

Se invertirán 846.000 euros para mejorar las condiciones de la seguridad vial en el tramo Corbalán-Cedrillas de la carretera A-226, reforzando el firme para dotarla de las infraestructuras necesarias para su perfecto uso, y



también se reforzará el firme en la carretera A-127, en el tramo Escorón-Ejea de los Caballeros, con una inversión de 934.000 euros. También se reforzará el firme en el tramo de la A-1415, que une la localidad turolense de Andorra con la carretera N-232, habilitando posteriormente la señalización horizontal, con una inversión que asciende a 548.000 euros. Por otro lado, se ha autorizado un gasto plurianual de 555.000 euros para el proyecto de acondicionamiento y mejora de curvas en la carretera entre Benasque y Ampriu.

El Gobierno de Aragón ha aprobado destinar 2,6 millones de euros para la construcción de la variante de Albalate del Arzobispo.

Además el Ejecutivo autonómico ha acordado aportar 25.000 euros a la Fundación Santa María de Albaracín para restaurar un lienzo de la muralla medieval de la ciudad.

